



D. G. T.

En pleno proceso de preinscripción de nuevos estudiantes para el curso que viene, la Universidad de Salamanca y, dentro de ella, el Campus Viriato de Zamora, se reivindican como opción de futuro para los estudiantes. Aunque el precio del crédito –algo que sucede en todas las universidades de Castilla y León como consecuencia de los decretos aprobados por la Junta de Castilla y León– está entre los más altos de las comunidades limítrofes, el campus zamorano se caracteriza por otras virtudes ideales para conseguir el visto bueno de los aspirantes a graduados.

Aquí conviene analizar los principales gastos en los que incurre cualquier estudiante universitario. El más importante, evidentemente, es la vivienda. En este sentido cabe señalar que Zamora está entre las provincias más baratas de España para alquilar una vivienda y que la oferta de pisos vacíos que buscan inquilino es amplia. No hay en la ciudad el problema de arrendamientos que sí tienen en las grandes ciudades.

De hecho, los datos de los portales inmobiliarios indican que Zamora está entre las ciudades más económicas del país para arrendar una vivienda. En abril de este año, últimos datos disponibles, el precio medio del alquiler estaba en la capital en los 5,3 euros por metro cuadrado, lo que sitúa un piso de ochenta metros en poco más de cuatrocientos euros al mes, una cantidad por la que sería imposible acceder a la vivienda en muchas capitales de provincia del país. De hecho, la media en Castilla y León es de 6,5 euros por metro cuadrado en el mercado del alquiler, cifra que aumenta hasta los 11 euros en el conjunto de España.

Para los estudiantes que tengan que arrendar una vivienda la diferencia de precio entre hacerlo en la ciudad y hacerlo en otra capital con una universidad con la matrícula más económica ya podría, en según qué casos, compensar las cuentas. Sin embargo, si algo es igual para los estudian-



Estudiantes realizan las pruebas de la EBAU, hace unos días en Zamora. | NICO RODRIGUEZ

El precio del alquiler y el bajo coste de la vida, atractivos para los universitarios

En pleno periodo de admisión de estudiantes, Zamora trabaja para situarse como opción para los futuros graduados por las ventajas de la ciudad y las de la propia USAL

tes que vengan de fuera y para los zamoranos que decidan quedarse en su tierra para cursar los estudios universitarios es el coste de la vida en la ciudad.

Zamora está, según todos los estudios, entre las capitales de provincia más baratas de España para vivir. Los informes, que tienen en cuenta el precio de la vivienda, la cesta de la compra media, los impuestos, el transporte y el ocio en todas las ciudades indican, por ejemplo, que vivir en Zamora es alrededor de un trece por ciento más barato que residir en

Salamanca, es diez puntos más económico que hacerlo en Valladolid y es también más accesible que residir en León. La mayoría de las provincias gallegas son más caras que Zamora como lo son, sin discusión, las capitales de provincia de Asturias y Cantabria. Evidentemente, cualquier comparación con las principales ciudades del país es beneficiosa para Zamora. Vivir en Madrid es alrededor de un cuarenta por ciento más caro que hacerlo en la capital del Duero. Barcelona aún es menos accesible.

El Campus Viriato tiene además sus propias particularidades. Al ser una zona relativamente pequeña, la enseñanza está entre las más personalizadas de la USAL. “La oferta académica, cultural y deportiva de nuestra universidad hace que la vida universitaria de la USAL sea internacionalmente conocida; nuestras ciudades universitarias son accesibles, habitables, amigables y sobre todo humanas; dos de ellas Patrimonio Unesco de la Humanidad”, aseguran desde la propia universidad.

La universidad abrirá el mes que viene el periodo de matrícula. Para las titulaciones con límite de estudiantes el primer plazo importante empieza el 12 de julio y finaliza el 18 del mismo mes, cuando los estudiantes que figuran en la primera lista de admitidos tendrán que formalizar su matrícula. Hay un plazo más en julio y otro en septiembre. Las enseñanzas sin límite de plazas son más flexibles y, una vez admitidos, los estudiantes pueden formalizar su matrícula entre el 12 de julio y el 6 de septiembre.